

Die Überdachung der Steinenvorstadt



Wir alle kennen es, gemütliches Sitzen in der Steinenvorstadt mit Drink und plötzlich regnet es und alles flüchtet. Warum überdachen wir nicht mit Glas oder anderem ökologisch nutzbaren Material die gesamte Strasse vom Barfi bis zum Hochhaus Heuwaage? Mit Glas wäre es immer noch hell, aber man könnte im Winter die Steine komplett anders nutzen und so einen Mehrwert schaffen.

Schafft man es noch Solarpanels zu installieren, könnten sogar noch mehr Leute profitieren, wenn damit die Aussenplätze der Restaurants geheizt werden könnten und das sogar umweltverträglich. Weil machen wir uns nichts vor, wenn die Dreiländergalerie in Weil öffnet mit Hollister, Abercrombie und anderen Hochkarättern, muss sich Basel was einfallen lassen, um am Ball zu bleiben und das Erlebnis "gerne dort zu sein" wieder fördern. Weil momentan läuft das ganze eher in die Gegenrichtung, was ich sehr bedenklich finde.

Eingestellt von Kilimanjaro

Direktlink zur Idee: <https://www.baselcrowd.ch/ideenregionbasel?reply=453#reply-453>